

SAINT-AMAND-MONTROND ■ Itinérante, elle s'est installée trois jours au lycée des métiers Jean-Guéhenno

La radio lycéenne a de nombreux atouts pour séduire

Soutenue par la Région Centre-Val de Loire et l'agence Média-Coms de Bourges, une radio lycéenne itinérante s'est installée, de lundi à mercredi, au lycée des Métiers Jean-Guéhenno de Saint-Amand-Montrond.

Après une première journée consacrée à des interviews de personnalités locales et à des interventions citoyennes, c'est une classe en première année de CAP Art et techniques de la bijouterie-joaillerie, du lycée des métiers Jean-Guéhenno, qui était aux pupitres, mardi matin.



RADIO. Une classe de première année de CAP bijouterie était aux pupitres.

Ce projet, porté par le binôme d'enseignants Éric Bertholom et Pauline Izert, a reçu un soutien « sans faille » de la proviseure, Isabelle Guillaumet. « Les élèves ont choisi, librement, leurs thématiques. Il y a bien sûr beaucoup de sujets en lien avec leurs formations, mais il y a également des sujets d'actualité comme la fin de vie, les chaussettes, la météo ou encore l'horoscope du bijoutier », ont indiqué les deux enseignants.

Travail en amont, mise à l'écrit et en voix, choix des sujets et

des musiques, toutes les classes qui participaient (CAP cuisine, Troisième prépa. métiers, Terminale BMA, CAP Art et techniques de la bijouterie-joaillerie), ont adhéré, sans réserve, à ce projet ludique et valorisant.

Mardi en fin de matinée, une interview d'un humanitaire était prévue. Enregistrée et filmée en direct, avec rediffusion toute la semaine, comme tous les autres temps forts du projet. ■

➔ **À savoir.** La radio lycéenne est accessible sur Internet : yeps.fr ou via le lien : radiolycee.fr/radio-100-lyceens/.